

Analizan el quehacer sociológico en *Foro Académico*

Verónica Velasco

Con el propósito de incentivar la convergencia de trabajos de investigación y la discusión analítica para detectar problemáticas e incorporarlas al diagnóstico del Plan de Estudios, se realizó el *Foro Académico de Sociología* del 24 al 26 de febrero en el auditorio Ing. Pablo Ortiz Macedo de esta multidisciplinaria.

En la inauguración la Mtra. María Concepción Estrada García, jefa de la División de Ciencias Sociales, destacó la importancia de analizar estos programas en conjunto para reflexionar sobre el quehacer sociológico y vislumbrar sus alcances y limitaciones.

Construcción de identidad y horizontes culturales

El Dr. Hugo José Suárez Suárez, profesor del Instituto de Investigaciones Sociales de la UNAM, presentó *El creyente urbano popular*, un estudio que realizó en la colonia Ajusco sobre el escenario religioso de esa comunidad.

En *La sociología de la Cultura en la formación del sociólogo* se trataron las perspectivas de esta disciplina a partir de la tarea que tiene la cultura en la vida humana de formar, informar y conformar una colectividad.

El Lic. Adán Salgado Andrade abordó el tema de las desapariciones forzadas, la propaganda televisiva y el guadalupanismo e indicó los distractores a los que se exponen los jóvenes como la violencia en redes sociales.

Mientras, el Mtro. Miguel Ángel Mata Salazar habló sobre los procesos de transformación cultural de los jóvenes desde 1968, quienes en su trayectoria de vida tuvieron un concepto de “estado de bienestar” muy diferente al de las nuevas generaciones.

Proceso formativo del sociólogo

En *Fortalezas y áreas de oportunidad para la licenciatura en Sociología en la FES Aragón*, se expuso la importancia de que los alumnos conozcan el mapa curricular. Asimismo, se explicó la evaluación al Plan de Estudios de esta disciplina, donde se encontraron errores en la bibliografía así como una desactualización.

En la conferencia enfocada a analizar el panorama del futuro egresado y su vinculación con el mercado laboral, se comentaron los retos a los que se enfrentan los futuros profesionistas. Los participantes trataron este tema desde el ámbito laboral de una ONG y las instituciones de gobierno.



Ponentes en el Foro Académico de Sociología.